
Teramo. Agena, incontro con i manutentori. Sono oltre 95 mila le
caldaie  certificate  sul  territorio  provinciale.  Progetto  per  aiutare
chi  non ha i  mezzi  economici  sufficienti  a  “rottamare” le  vecchie
caldaie

 

Teramo  6  marzo  2022.  Iniziata  la  campagna  per  la  verifica  delle  certificazioni  degli  impianti  termini  e  l’Agenzia  per
l’ambiente  e l’energia ha incontrato i manutentori e le associazioni di categoria per presentare la campagna 2022/2023
anche alla luce del nuovo Regolamento approvato dal Consiglio Provinciale.

“Agena lavora su più piani – dichiara l’amministratore Unico, Francesco Marconi – da una parte c’è il lavoro più
squisitamente tecnico, con le verifiche e le procedure di rendicontazione, dall’altra dialoga con l’utenza e soprattutto con i
manutentori con attività di formazione. In provincia di Teramo, a parte il capoluogo dove l’attività viene svolta dalla Team,
abbiamo certificato quasi  95 mila caldaie.  Un risultato importante perché quando parliamo di  impianti  termini  parliamo di
sicurezza dei cittadini oltre che di diminuzione dell’inquinamento atmosferico. Con il nuovo Regolamento abbiamo recepito
alcune novità normative ma soprattutto abbiamo deciso d’accordo con la Provincia di non aumentare nemmeno di 50
centesimi il  costo delle verifiche che sono comunque molti bassi, 15 euro per gli impianti fino a 35 KW, praticamente tutti
quelli ad uso domestico e 30 euro per quelli superiori”.

E a questo proposito Agena sta studiando un meccanismo “premiante” per far rottamare le vecchie caldaie, in particolare
quelle installate dentro le abitazionie in epoche nelle quali la normativa tecnica non prevedeva quei requisiti di sicurezza che
abbattono drasticamente le possibilità di incidenti.

“L’obiettivo dell’iniziativa – spiega Marconi – è quello di supportare le categorie sociali non in grado di utilizzare i principali
strumenti di incentivazione alla riqualificazione energetica  disponibili, come ad esempio il Superbonus 110%.  L’utilizzo del
Superbonus, infatti, prevede la realizzazione dei cosiddetti “interventi trainanti” come il cappotto termico.  Molto spesso,
cittadini che vivono in condomini o anche in abitazioni singole, hanno la necessità di cambiare la caldaia, ma non possono
farlo attivando il superbonus, che prevede tra l’altro anche il rispetto di una serie di requisiti di tipo edilizio/urbanistico.
Stiamo studiando un progetto che coinvolga  i produttori di caldaie e i manutentori per acquistare a prezzi molto calmierati
gli impianti di nuova generazione che potranno essere acquistati dai cittadini che hanno un indice ISEE al di sotto del valore
di soglia che andremo a definire”.

“Le categorie economicamente più deboli spesso non sono in grado di utilizzare gli strumenti di sostegno più semplici, come
ad esempio gli sgravi fiscali o lo sconto in fattura” – chiosa il presidente Diego Di Bonaventura – “Il valore aggiunto di questa
operazione è enorme e vale molto di più del costo della caldaia; in termini di sicurezza, di sostegno sociale e di concreta
vicinanza istituzionale alla comunità in un momento davvero complicato per molti”.

Teramo. E’ partita la campagna Ail “Uova di Pasqua 2022”
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Le uova Ail sono tornate a colorare di solidarietà la nostra provincia: i volontari della sezione “G.Petrini” di
Teramo vi aspettano nelle piazze, dinanzi alle chiese, nei mercati settimanali e nei centri commerciali

Dentro un uovo di Pasqua Ail c’è molto di più di una semplice sorpresa. C’è la speranza e il coraggio di chi ogni giorno
combatte questa malattia. Ed è per questo che vogliamo rinnovare il nostro importante contributo con la Campagna delle
uova  che  è  partita  il  1  aprile  e  proseguirà  fino  a  Pasqua.  Una  campagna  portata  avanti  con  il  massimo  rispetto  della
normativa vigente anti-Covid. Con 12 euro riceverete un buonissimo uovo a latte o fondente, a scelta, che permetterà di
effettuare  la  donazione.  Scegliete  le  uova  Ail  per  sostenere  la  ricerca,  l’assistenza  ai  malati  ematologici  e  il  reparto  di
ematologia dell’ospedale “Mazzini” di Teramo.

Mercoledì 6 aprile                Gazebo C.so S. Giorgio

                                                                      

Giovedì 7 aprile                                            Gazebo C.so S. Giorgio

                                                           Mercato S. Egidio alla Vibrata.

                                                           Centro commerciale Colonnella

 

Venerdì 8 aprile                                Centri commerciali Colonnella e Universo

                                                           Mercato Bellante

 

Sabato 9 aprile                                 Centri commerciali Gran Sasso, Colonnella e Universo

                                                                      

 

Domenica 10 aprile                          Centri commerciali Gran Sasso, Colonnella, Universo

                                                           Piazza Fosse Ardeatine Giulianova

                                                                 Chiesa Ss. Giovanni Battista e Pietro Apostolo Villa Zaccheo
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Lunedì 11 aprile                                Centro commerciale Gran Sasso

                                                           Mercato di Atri

                                  

Da Martedì 12 a sabato 16  Centro commerciale Gran Sasso                                                   

 

Domenica 17 aprile                          Chiesa Ss. Giovanni Battista e Pietro Apostolo Villa Zaccheo

 

E’ stata festeggiata questa mattina,  con il  canonico taglio del
nastro, la riapertura al transito del ponte sul Tordino, tornato a
disposizione di pedoni e ciclisti quattro giorni fa

Ponte Fiume Tordino
Erano presenti all’inaugurazione del percorso, reso più bello e soprattutto sicuro, il sindaco di Giulianova Jwan Costantini, il
Vice Sindaco Lidia Albani, gli omologhi rosetani Mario Nugnes ed Angelo Marcone, l’assessore ai Lavori Pubblici del Comune
di Giulianova Giampiero Di Candido. “La bravura di una classe amministrativa – ha detto il Sindaco Costantini – non si misura
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dalle parole che dice ma dalle cose che fa, in particolare dalle opere infrastrutturali che restituisce ai cittadini. Per quanto
ostacolati  nei  tempi  dalla  pandemia,  abbiamo completato  in  scioltezza questa  importante opera di  ristrutturazione e
restyling. Ringrazio, come sempre, chi si è speso in prima persona, in termini di tempo e di ingegno, per centrare l’obiettivo.
Siamo grati dunque agli uffici tecnici comunali e provinciali, e all’  assessore Giampiero Di Candido che, anche stavolta, ha
dimostrato di essere un amministratore valido, tempestivo e competente. Auguriamo oggi un buon lavoro agli amici di
Roseto perché presto il ponte sia, nella sua interezza, tanto bello e sicuro da costituire un autentico invito alla mobilità
sostenibile, anche quando le distanze non riguardano la cinta urbana ma sono quelle, più ambiziose, dei segmenti tra
comuni  limitrofi.”.  ”  Sono  decine  i  conflitti  in  corso  –  ha  commentato  il  Sindaco  Nugnes  –  A  migliaia  di  ponti  abbattuti
facciamo corrispondere uno, questo, che torna a nuova vita. L’emozione di oggi, dunque, non è di poco conto. Rinnoviamo
allora il nostro plauso ai “fratelli” di Giulianova, augurando nello stesso tempo a noi stessi di poter essere altrettanto abili nel
raggiungere quanto prima il medesimo obiettivo”.

Valle Castellana. VV.FF.: si cerca un militare della Brigata Alpina
“Julia” disperso nella zona di San Giacomo.

Vigili del Fuoco e 9 reggimento alpini

Vigili del Fuoco e 9 reggimento alpini
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Vigili del Fuoco e 9 reggimento alpini
Dalle  22:00  di  ieri  sera  due  squadre  dei  Vigili  del  fuoco  di  Teramo  ed  Ascoli  Piceno  stanno  effettuando  la  ricerca  di  una
persona dispersa nel comune di Valle Castellana. L’uomo, un 34enne di Sant’Egidio alla Vibrata, militare della Brigata alpina
“Julia” con sede a Vipiteno, era impegnato un’escursione nella zona di San Giacomo, ma in serata non aveva fatto rientro
nella sua abitazione e non rispondeva al telefono cellulare che risultava libero. I familiari, preoccupati della situazione,
avevano allertato il 112 per chiedere soccorso. Nella fase iniziale delle ricerche veniva individuata l’auto dell’escursionista
parcheggiata nei pressi del piazzale degli impianti di risalita di Monte Piselli. Sul posto sono stati inviati anche un’unità
cinofila e l’autofurgone UCL (Unità di Comando Avanzato) dei vigili del fuoco di Teramo e due elicotteri del Reparto Volo dei
vigili del fuoco di Pescara e del Servizio di Emergenza 118. Al momento nelle ricerche sono impegnate una squadra del
soccorso alpino della Guardia di Finanza, una squadra di soccorso alpino militare del 9^ Reggimento alpini dell’Aquila e due
squadre del soccorso alpino del CNSAS di Teramo e Ascoli. Sul posto sono intervenuti anche i carabinieri di Valle Castellana
per gli aspetti di competenza. Le operazioni di ricerca del disperso sono condotte in stretto collegamento con la Prefettura di
Teramo.

SILVIA MATTIOLI ELETTA PRESIDENTE DELLA CPO DI ROSETO
 

Roseto degli Abruzzi, 02 aprile 2022 – Nel corso della seduta di insediamento della Commissione Pari Opportunità CPO
del Comune di Roseto degli Abruzzi, svoltasi giovedì sera, sono stati eletti Presidente Silvia Mattioli, Vice Presidente Anna
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Pia Sorgentone e Segretaria Rosita D’Ambrosio.

 

Da parte del Sindaco Mario Nugnes, del Presidente del Consiglio Gabriella Recchiuti e dell’intera Amministrazione è stato
fatto un grande in bocca al lupo ai membri della Commissione Pari Opportunità ed alle neo elette Presidente, Vice e
Segretaria. “Siamo certi sapranno lavorare, tutti assieme, per il bene della collettività fungendo da stimolo e da pungolo
per l’intero Consiglio Comunale nella difficile battaglia per garantire la parità di genere e i diritti delle donne”.

 

“Sono molto onorata dell’incarico, che ho accettato con entusiasmo e motivazione” dichiara il neo Presidente della CPO
rosetana Silvia Mattioli. “Credo fortemente che concretezza e operatività saranno alla base delle proposte e delle attività
della Commissione al fine di sviluppare iniziative efficaci e di valore per le donne ma soprattutto per tutta la cittadinanza.
Siamo un bel gruppo e saremo capaci di generare creatività e cambiamento, ringrazio l’amministrazione e tutti i membri
della  commissione  per  la  fiducia,  convinta  che  un  lavoro  sinergico  e  collegiale  porterà  i  migliori  e  più  efficaci  contributi.
Lavoreremo per promuovere le pari opportunità nella vita quotidiana, nel lavoro, nelle istituzioni e contrastare la violenza
sulle  donne e sulle  minoranze;  in  questo momento così  difficile  anche per  le  notizie  degli  ultimi  femminicidi  è  urgente un
lavoro di sensibilizzazione ed educazione anche delle nuove generazioni a cui noi adulti siamo necessariamente chiamati a
dare esempi e modelli virtuosi di riferimento”.

 

“Voglio congratularmi con la neo eletta Presidente Silvia Mattioli e con tutti i membri della Commissione per il grande lavoro
che ci aspetta” sottolinea il Consigliere delegato alle Pari Opportunità Toriella Iezzi. “Nella seduta di insediamento la
maggioranza ha espresso la propria volontà di assegnare la Vice Presidenza alla minoranza quale segnale di concreta
partecipazione democratica e di rappresentanza che ha scelto la Professoressa Anna Pia Sorgentone. Come Consigliera
delegata alla Pari Opportunità non posso che esprimere profonda soddisfazione per l’insediamento della Commissione in
quanto  si  sta  procedendo  a  dare  attuazione  a  quel  filo  conduttore  e  trasversale  del  programma  amministrativo,  ossia  la
gestione condivisa e democratica della cosa pubblica, laddove gli organismi rappresentativi sono chiamati ad amministrare
insieme agli organi eletti. Auspico che si lavori tutte, senza steccati ideologici o di parte, per mettere al centro delle scelte
che si andranno a fare la consapevolezza che una società più equa e compiutamente democratica porti vantaggio a
tutta la collettività e che ci si occupi di questioni di parità di genere in senso ampio, abbracciando trasversalmente tutti gli
ambiti della comunità e occupandosi di ogni tipo di discriminazione e di integrazione”.

CARABINIERI:  SERVIZIO  STRAORDINARIO  DI  CONTROLLO  DEL
TERRITORIO  A  GIULIANOVA,  ROSETO E  PINETO.  UNA PERSONA
ARRESTATA E QUATTRO DENUNCIATE CON RITIRO DELLE PATENTI
DI GUIDA.
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Carabinieri Foto Archivio giulianovanews.it
Giulianova – 2 aprile 2022. I Carabinieri della Compagnia di Giulianova, nella nottata di oggi hanno eseguito un servizio
straordinario di controllo del territorio attuando vari posti di controllo nei Comuni di Giulianova, Roseto e Pineto. Nel corso
del servizio sono state identificate quarantasette persone e controllati ventitre veicoli. Tre persone sono state denunciate in
stato  di  libertà  per  guida  in  stato  di  ebrezza  alcolica,  mentre  un’altra  guidava  la  sua  auto  sotto  l’influsso  di  sostanze
stupefacenti e si è rifiutata di sottoporsi al prescritto accertamento tossicologico. A tutte e quattro è stata ritirata la patente
di  Guida.  A  Roseto  i  Carabinieri  hanno  sorpreso  sul  lungomare  quattro  giovani,  di  cui  due  minorenni,  in  possesso
complessivamente  di  dieci  dosi  di  hashish  e  quindi  sono stati  segnalati  alla  Prefettura  di  Teramo quali  assuntori  di
stupefacenti,  per  i  provvedimenti  di  competenza.  Due  esercizi  pubblici  sono  stati  controllati,  anche  ai  fini  del  rispetto  dei
protocolli antipandemia, senza alcuna irregolarità riscontrata. Infine i Carabinieri, su ordine del GIP del Tribunale di Teramo,
hanno arrestato un 22enne, di Giulianova, in esito alle indagini degli stessi militari dell’Arma che, nei giorni scorsi, avevano
denunciato il giovane per minacce, lesioni personali ed atti persecutori nei confronti di una diciassettenne del posto, nei cui
confronti è stato attivato il protocollo di protezione. Il giuliese, dopo le formalità di rito in caserma, è stato condotto presso la
sua abitazione e posto agli arresti domiciliari.

Roseto degli Abruzzi. Carabinieri: Il Luogotenente carica speciale
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Maurizio Rapagna muore in un grave incidente stradale.

Maurizio Rapagna
Nel pomeriggio di oggi a causa di un grave sinistro stradale, in Roseto degli Abruzzi, è deceduto il Luogotenente Carica
Speciale, Maurizio Rapagna di anni 57. A seguito delle lesioni riportate , veniva trasportato presso l’ospedale di Teramo dove
poco dopo decedeva. Il sottufficiale persona molto stimata e conosciuta nella provincia, validissimo investigatore era stato
decorando quale cavaliere della repubblica italiana.
Maurizio Rapagna, da qualche anno era in servizio alla sezione operativa della compagnia carabinieri di Teramo dove era
conosciuto e stimato sia all’interno del comando ma anche presso gli uffici giudiziari e amministrativi del capoluogo. Prima di
allora aveva prestato servizio  presso l’omonima sezione di  Pescara,  nonché ancora prima per  tanti  anni  era stato il
Comandante della stazione carabinieri di Castelnuovo al Vomano, li giunto dal nucleo operativo Torre del Greco.
Lascia la moglie e due figli

L’I.I.S.  “Alessandrini-Marino”  di  Teramo  al  XIV  Meeting
Mediterraneo  2022  dell’Accademia  Italiana  di  Odontoiatria
Protesica
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Venerdì 25 marzo 2022, all’interno delXIVMeeting Mediterraneo 2022sul tema“Il mio paziente riuscirà ad adattarsi a
questa protesi?”. Aspetti clinici e tecnici per il benessere generale del paziente, organizzato dall’Accademia Italiana di
Odontoiatria Protesica(AIOP) e tenutosi presso il Palacongressi di Rimini, si è svoltol’evento“AIOP Education” riservato
agli studenti delle scuole professionali per odontotecnici.

Il progetto è stato elaborato circa quattro anni facon l’obiettivo di coinvolgere le scuole nazionalidi odontotecnica al fine di
promuovere  la  modernafigura  dell’odontotecnico.In  un  contesto  lavorativo  di  grandeaccelerazione  delle  innovazioni  e  dei
materiali,AIOP  si  prefigge  di  sostenere  la  formazione  deinuovi  professionisti,  contribuendo  e  mettendoa  disposizione  le
proprie  competenze  e  risorse.

A  questo  importante  appuntamento  hanno partecipato  gli  studenti  di  nove scuoledi  odontotecnica  sparse  su  tutto  il
territorionazionale  per  presentare  i  lavori  svolti  nei  loroistituti  di  appartenenza  su  argomentazionidiverse  in  ambito
protesico.Per  l’IIS  “Alessandrini-Marino”  di  Teramohanno partecipato  le  studentesse  Marika Di  Prisco,  GioeyFurii  e
Giselle Rastellidella classe 5D dell’Indirizzo Odontotecnico, accompagnate dalla prof.ssa Virna Villanova.

Alla presenza dei presidenti dell’Accademia,Dott. Riccardo Del Lupo e Odt. Paolo Smaniotto, e dei rappresentanti di
altre otto scuole italiane, le studentesse hanno avuto la possibilità di esprimere un protagonismo reale,frutto del lavoro
realizzato all’interno della classe nei mesi precedenti con la preziosa collaborazionedell’Odontotecnico teramano Nicolino
Angeloni, socio attivo e presidente della commissione editoriale dell’AIOP.

Angelo Di Carlo

 

 

Profughi ucraini, la Asl di Teramo potenzia l’accoglienza

 

Da oggi il centro vaccinale de “I Pioppi” a Giulianova è aperto tutti i giorni, dalle ore 8 alle 14 e dal lunedì al sabato in modo
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da  ottimizzare  i  servizi  di  accoglienza,  rilascio  del  tesserino  sanitario  provvisorio  (Spt),  l’effettuazione  dei  tamponi  e
l’eventuale  vaccinazione  ai  profughi  ucraini.

Un potenziamento necessario, operato in collaborazione con la Protezione civile e il Comune di Giulianova, in quanto in
questo momento l’accoglienza ai profughi si sta svolgendo in gran parte in provincia di Teramo, e in particolare negli hotel
lungo la costa. Finora sono stati rilasciati 517 Spt.

Accanto al centro “I Pioppi” continua l’attività, anche nell’accoglienza agli ucraini, dell’hub vaccinale del Parco della Scienza
a Teramo, aperto con i soliti orari.

ROSETO.  RIAPRE  MARTEDI’  29  MARZO  L’ASILO  NIDO  DI  VIA
“ACCOLLE”
 

 

Roseto  degli  Abruzzi,  28  marzo  2022  –  Il  Comune  di  Roseto  degli  Abruzzi  informa  che  riaprirà  ufficialmente  domani,
martedì 29 marzo, l’asilo di nido di via “Accolle” che era stato chiuso con apposita ordinanza dal 24 al 28 marzo per il
necessario cambio di gestore della fornitura del gas, secondo le procedure previste dalla Consip.

 

“Grazie  ad  un  tempestivo  intervento,  come  promesso,  siamo  riusciti  a  risolvere  in  tempi  decisamente  rapidi  una
problematica che avrebbe invece richiesto tempi tecnici molto lunghi di diverse settimane” spiegano il Sindaco Mario
Nugnes e l’Assessore alla Pubblica Istruzione Francesco Luciani. “Siamo felici di poter riaccogliere nella struttura di via
“Accolle” i bambini”.
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